



Real Oratorio del Caballero de Gracia

27 de septiembre de 2020

Primeras Comuniones en el Real Oratorio

El domingo 27 de septiembre (2020), dos niños (Gabriel y Diego) y tres niñas (Ariana, Olivia e Isabela) han hecho su Primera Comunión en el Real Oratorio del Caballero de Gracia, acompañados de sus padres y otros familiares. Gabriel e Isabela son hermanos.

Estaba previsto que la hicieran en mayo pero, como ha sucedido en tantos otros sitios, no pudo ser y se ha tenido que retrasar a estas fechas. Han sido preparados, además de por sus propios padres, por D. Virginio y la cate-

quista Mariola con mucha ilusión. Como decía D. Virginio en la homilía de la Misa, es muy importante la Primera Comunión, pero no lo son menos las siguientes, ahora y ya siempre, a lo largo de toda la vida. ¡Enhorabuena para cada uno de ellos y sus familias!

Ha coincidido con el aniversario de la beatificación de D. Alvaro del Portillo (2014), que seguro que ha intercedido por ellos, como la beata Guadalupe y el Caballero de Gracia.



Familias asistentes a la Misa.



Diego y Olivia.



Ariana, Isabela y Gabriel.



Diego.



Olivia.



Gabriel.



Isabela.



Ariana.